

El "I Torneo de Navidad" de Las Torres de Cotillas recauda alimentos para "Cáritas Parroquial"

Se celebró ayer sábado 27 de diciembre en el Pabellón Municipal "Mireia Belmonte" organizado por el "Basket Las Torres"

28/12/14 — El "I Torneo de Navidad de Baloncesto" de Las Torres de Cotillas se disputó ayer sábado 27 de diciembre en el Pabellón Municipal "Mireia Belmonte" del municipio torreño organizado por el club "Basket Las Torres" en colaboración con la Concejalía de Deportes local. Este campeonato tenía fines solidarios, ya que los jugadores participantes aportaron 5 kilos de alimentos —a los que se sumaron las donaciones de padres y asistentes al torneo- que se destinarán a la entidad local de "Cáritas Parroquial".

El campeonato se disputó en categorías alevín (masculino y femenino), infantil (masculino) y cadete (femenino), con cerca de 70 jugadores de los siguientes clubes: "San Jorge", "La Alberca", "Ceutí" y "Basket Las Torres".

